
Es gibt keinen neuen Sachstand. 
 
Der Vorsitzende verliest seine Frage zum Ablauf der Baumaßnahme an der Rudolf-Tonner-
Schule aufgrund einer Pressemitteilung im Holsteinischen Courier, die im Vorwege von Frau 
Jahn, Fachdienst 65, schriftlich beantwortet wurde. Der Vorsitzende verliest die Antwort. 
 


